

Sehr geehrter Herr Böhling, sehr geehrte RatskollegInnen,

hiermit ändern wir unseren Antrag wie im VA besprochen wie folgt ab:

Die Uhrzeit wird von 18.00 auf 17.00 Uhr geändert. Da die Sitzungen in der Regel bereits um 17.00 Uhr beginnen wird sich die neue Uhrzeit hauptsächlich auf den VA auswirken.

Begründung:

Wir haben in Gesprächen festgestellt, dass 18.00 Uhr ein Problem für Eltern mit kleinen Kindern darstellen kann, falls keine Betreuung für die Abendstunden gefunden werden kann, aus diesem Grund ändern wir unseren Antrag auf 17.00 Uhr.

Es ist uns wichtig, dass alle Ratsmitglieder die Möglichkeit bekommen, am VA teilnehmen zu können. Das ist um 14.00 Uhr aktuell nicht gegeben. Aufgrund von geänderten beruflichen Situationen wird es zukünftig keinem Mitglied der Grünen Ratsfraktion möglich sein, vor 17.00 Uhr an Sitzungen teilnehmen zu können. Das ist aus unserer Sicht kein guter Zustand.

Mit freundlichen Grüßen

Martin von Heynitz

Gruppensprecher Bündnis 90/DIE GRÜNEN, Kindo, Krüger, Ottens